

EU Projekt „Safe Places“



Dieses Projekt wird vom Programm „Rechte, Gleichstellung und Unionsbürgerschaft (2014 – 2020)“ der Europäischen Union gefördert.

Projektpartner von „Safe Places“



Pressekonferenz am 13.11.2020 -

KINDERSCHUTZKONZEPTE – jetzt umsetzen!

Biografie Corinna Heinzle, Mitglied des Jugendbeirates von "Safe Places" in Verantwortung des Netzwerk Kinderrechte Österreich, Jugendbotschafterin der Caritas Auslandshilfe Vorarlberg



Corinna Heinzle, 21 Jahre alt und ist in Vorarlberg aufgewachsen. Sie ist derzeit Studentin an der FH Campus Wien für Soziale Arbeit. Sie engagiert sich ehrenamtlich für die Jugendbotschafter*innen für UN-Kinderrechte und Sustainable Development Goals der Caritas Auslandshilfe Vorarlberg. Ihr ist es wichtig, ein Zeichen zu setzen, dass auch Jugendliche eine Stimme haben.